

2月1日全校朝会（ティームス）校長先生の話

おはようございます。2月がスタートしました。明後日は節分、次の日は立春、暦の上では春がやってきます。とはいえまだまだ寒い日が続きますし、オミクロン株の感染者も多いです。寒さに負けず、コロナに負けず、今、できることをがんばりましょう。

そんな中でも、新松戸西小学校のみなさんのがんばりは今年もすごいと思います。そのがんばりのおかげで、学校全体が活力に満ちています。落ち着いて勉強や運動に取り組めるので、よい結果が自然に出ます。その成果も、数字として示すことができるみなさんはすごい。感動しています。

児童会の役員引継ぎ式がありました。今までがんばってくれた6年生からバトンを受け取って、5年生と4年生が活躍する番になりました。6年生の良いところを見習って、新西小の伝統を引き継いでいってください。

授業中は、集中して先生の話やお友だちの発表を聞いて、「聞き上手」になってください。きっとお勉強がわかりやすくなります。

クラスを回っていて、ちょっと気になっているのは椅子に座る姿勢です。背骨をしっかりと立てて座っていますか？前かがみで内臓に負担をかけないようにしてください。

お友だちや先生と仲良く、楽しく生活している人が多いというアンケート結果が出ました。中には、いじめアンケートで、いやなことを言われた。たたかれたということがありました。学校の中だけでなく、下校中にもありました。自分が人に言われたり、やられたりしたら、いやなことはしないでください。そういうことがあったら、すぐに担任の先生に話してください。校長先生にでもいいですよ。「みんなが笑顔の新西小」になるようにしていきましょう。

引き続き、新型コロナウイルスにかからないように、3密を避ける。マスクをきちんとして、向かい合って大声で話さない。マスクなしで15分間お話ししていると濃厚接触者と考えられるそうです。ソーシャルディスタンスを保つなど、気をつけて生活してください。